

Busca Brugada cuarto nivel de gobierno

CON EL APOYO DEL PUEBLO

Pronostica que si gana el partido del cártel inmobiliario en la Ciudad, seguramente hará grandes negocios con bienes inmuebles

MANUEL COSME, EL SOL DE MÉXICO

La construcción del cuarto nivel de gobierno, que es el poder del pueblo, de las asambleas, de las decisiones directas y de las consultas ciudadanas, planteó ayer Clara Brugada Molina, en su primer acto como precandidata de Morena a jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

El acto en el que asumió esa responsabilidad tuvo lugar en el Centro Cultural Roberto Cantoral, donde invitó a los asistentes a imaginar qué pasaría si el PRIAN, así lo llamó, ganara en la capital del país, por ejemplo, harían grandes y jugosos negocios inmobiliarios en detrimento de la calidad de vida de los vecinos, de la seguridad de las viviendas, del patrimonio familiar y del acceso a los servicios.

Omar García Harfuch, Mariana Boy, Hugo López-Gatell y Miguel Torruco, quienes contendieron por ese cargo, acudieron al inicio de la precampaña de Brugada Molina y los cinco alzaron las manos en señal de victoria. También estuvieron Pablo Gómez, titular de la Unidad de Investigación Financiera; Ricardo Ruiz, Rigoberto Salgado, Myriam Urzúa, secretario de Gobierno, de Bienestar Social y de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, respectivamente; estuvo Superbarrio Gómez, así como Sebastián Ramírez, Jesús Sesma y Magdalena Núñez, dirigentes locales de Morena, de los partidos Verde Ecologista de México y del Trabajo, correspondientemente.

Ante la posibilidad de la presencia de funcionarios del Instituto Electoral de la Ciudad de México, la precandidata de ese instituto político prefirió hablar de sus sueños y no de propuestas

de campaña, por eso se manifestó a favor de construir una ciudad de cuidados, que reconozca el valor social y económico de los cuidados e instaure un sistema público para cuidar a las personas dependientes y apoyar a las personas cuidadoras.

A los hombres de la IV transformación, los llamó a apoyar esta lucha para erradicar esta desigualdad social en contra de las mujeres e instaurar un sistema público de cuidados.

En el aspecto económico, Clara Brugada afirmó: Queremos construir una ciudad de desarrollo empresarial responsable,

humano y cálido, cuyo crecimiento económico sea un esfuerzo colectivo con la participación activa de todas y todos. "Creemos firmemente que el gobierno debe actuar como un facilitador activo en este proceso, trabajando mano a mano con empresarios y emprendedores", expresó Brugada Molina.

También consideró necesario tener una ciudad democrática, participativa, rechazó una urbe que esté dividida por clases, lo cual, afirmó, está en la mente de la derecha, pero advirtió "la ciudad más progresista de México, no puede estar sometida al interés de la derecha".

Agregó que el triunfo del cártel inmobiliario en la capital del país generaría varios riesgos, por ejemplo, el que la seguridad ciudadana quede en manos de un empleado del Chapo Guzmán, como lo hicieron los expresidentes Vicente Fox y Felipe Calderón; la desaparición de los progra-

mas sociales universales, como opinan Vicente Fox y Xóchitl Gálvez, la precandidata presidencial de la oposición, para trans-

formarlos en unos programas focalizados y clientelares; y privatizarían los servicios públicos y el agua se convertiría en una mercancía, como siempre han querido; también perdonarían el pago de impuestos a sus cuates.

Finalmente, aseguró que Morena va a recuperar las alcaldías que están en mano de la oposición y que son Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa, La Magdalena Contreras, Cuauhtémoc Miguel Hidalgo y Tlalpan; y a conservar Iztapalapa, Iztacalco, Gustavo A. Madero, Xochimilco, Tláhuac, Venustiano Carranza y Milpa Alta.



“La ciudad más progresista de México, no puede estar sometida al interés de la derecha”

CLARA BRUGADA MOLINA
PRECANDIDATA DE MORENA A JEFA DE GOBIERNO LOCAL

UNA TAREA NADA FÁCIL

BRUGADA MOLINA

aseguró que Morena va a recuperar las alcaldías que están en mano de la oposición: Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa, La Magdalena Contreras, Cuauhtémoc Miguel Hidalgo y Tlalpan



Omar García Harfuch, Mariana Boy, Huqo López-Gatell y Miquel Torruco acudieron al evento /DANIEL GALEANA



ARRANCA SU PRECAMPAÑA

Brugada busca construir cuarto nivel de gobierno

MANUEL COSME

La construcción del cuarto nivel de gobierno, que es el poder del pueblo, de las asambleas, de las decisiones directas y de las consultas ciudadanas, planteó Clara Brugada Molina en su primer acto como precandidata de Morena a jefa de gobierno de la Ciudad de México.

El acto en el que asumió esa responsabilidad tuvo lugar en el Centro Cultural Roberto Cantoral, donde invitó a los asistentes a imaginar qué pasaría si el PRIAN, así lo llamó, gana en la capital del país. Pronosticó que harían grandes negocios inmobiliarios en detrimento de la calidad de vida de los vecinos, de la seguridad de las viviendas, del patrimonio familiar y del acceso a los servicios.

Omar García Harfuch, Mariana Boy, Hugo López-Gatell y Miguel Torruco, quienes contendieron por ese cargo, acudieron al evento y los cinco alzaron las manos en señal de victoria.

Ante la posibilidad de la presencia de funcionarios del Instituto Electoral de la Ciudad de México, la precandidata de ese instituto político prefirió hablar de sus sueños y no de propuestas de campaña, por eso se manifestó a favor de construir una ciudad de cuidados, que reconozca el valor social y económico de los cuidados e instaure un sistema público para cuidar a las personas dependientes y apoyar a las personas cuidadoras.

A los hombres de la cuarta transformación los llamó a apoyar esta lucha para erradicar esta desigualdad social en contra de las mujeres e instaurar un sistema público de cuidados.

En el aspecto económico, Clara Brugada afirmó: "Queremos construir una ciudad de desarrollo empresarial responsable, humano y cálido, cuyo crecimiento económico sea un esfuerzo colectivo con la participación activa de todas y todos. "Creemos firmemente que el gobierno debe actuar como un facilitador activo en este proceso, trabajando mano a mano con empresarios y emprendedores".

También consideró necesario tener una ciudad democrática, participativa, rechazó una urbe que esté dividida por clases, lo cual, dijo, está en la mente de la derecha.



Entre sus aspiraciones está instaurar en la ciudad un sistema público para apoyar a las mujeres y personas cuidadoras

DANIEL GALEANA



**Ayer la acompañaron sus excontrin-
cantes y ahora asesores**

